

NPO法人から植物酵素の寄贈

花づくり役に役立てて

1月26日、出水市のNPO法人「How to 21 Club」（代表吉井秀之さん）から、各学校の花づくりに役立ててほしいと、植物などの生育を助ける「植物酵素」を町内の全小中学校に寄贈されました。

吉井さんは、「ぐるっと一周フラワーロード事業」をはじめ、以前から長島町のさまざまな取り組みに賛同されているということです。

今回の寄贈式で「長島町の景観推進などの取り組みは大変すばらしいと思います。植物など、命を育む活動は、子どもたちの情操教育にとって良いものです。花づくりなどの活動を通して、ぜひ心健やかな子どもたちを育ててください」とあいさつされました。



↑植物酵素が中橋藤七教育長へ手渡されました

植えてはいけない『けし』をご存知ですか？

けしの仲間（けし属植物）には、**法律で栽培が禁止されているもの**があります。

これらは、外観の特徴から、園芸用のけしと区別できません。「植えてはいけない『けし』」を発見したときは、出水保健所または阿久根警察署へ連絡してください。

開花時期

3月下旬から5月ごろ

花の種類

- ◆ケシ（ソムニフェルム種）
- ◆アツミゲシ（セティゲルム種）

◎問い合わせ先

出水保健所  
 ☎（62） 1 6 3 6  
 阿久根警察署  
 ☎（72） 0 1 1 0  
 役場保健衛生課環境衛生係  
 ☎（86） 1 1 1 1  
 内線 1 1 0 7

◆ケシ（ソムニフェルム種）



◆アツミゲシ（セティゲルム種）



八重咲



一重咲

